



6 Pièces

147 m²

Réf. 84671686

1 395 000 €

Les Portes en Re

Maison à vendre (17880)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

- SOUS OFFRE - Maison de 2009 d'une surface habitable de 147m². Maison très bien entretenue. Elle se compose de 5 chambres dont une en dépendance au fond du jardin avec sa propre salle de bains, d'une chambre parentale avec salle d'eau, de deux autres chambres qui se partagent la deuxième salle d'eau et d'une 5ème chambre, à l'entrée de la maison. Le spacieux salon dispose de beaux volumes et possède une cheminée fonctionnelle. La cuisine toute équipée propose un coin salle à manger. Orientée Est-Ouest sur une parcelle de 895m². Jardin parfaitement entretenu et composé avec harmonie. Il est ...

House from 2009 with a living area of 147m². Very well maintained house. It consists of 5 bedrooms, one of which is attached at the bottom of the garden with its own bathroom, a master bedroom with bathroom, two other bedrooms sharing the second bathroom and a 5th bedroom. , at the entrance to the house. The spacious living room has beautiful volumes and has a functional fireplace. The fully equipped kitchen offers a dining area. Oriented East-West on a plot of 895m². Perfectly maintained and harmoniously composed garden. It is completed by a large courtyard with summer lounge, outdoor bar ...

BARNES ILE DE RE

19 bis cours Félix Faure - 17630 LA FLOTTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

